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Liebe Leser*innen und Bildergucker*innen!
In dieser Ausgabe stellen wir euch viel Neues vor:

Ÿ  viele neue Schüler und Schülerinnen
Ÿ viele neue Helferinnen und Helfer

Ÿ  unsere neue Sekretärin
Ÿ das neu gestaltete Aquarium

Ÿ neue Handyregeln
und vieles mehr...

Wir wünschen euch viel Spaß beim Durchblättern, Lesen und 
Bilder anschauen!

Schöne Herbstferien!
Eure Paulinchen - Redaktion

Frauen auf Draht
Gebäudereinigung Hecker 

Steinkühlerstr. 4
59269 Beckum

Tel.: 02521 10954

www.frauenaufdraht.com
info@frauenaufdraht.com
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Vor den Ferien wurde unsere Frau Schüller 
verabschiedet. Alle Schülerinnen und Schüler 
konnten in der Sternstunde für sie singen, ihr 
Geschenke überreichen, ihr Danke sagen und 
alles Gute wünschen. 
Herr Feldmann hat eine Rede gehalten.
Der Abschied war schön, aber auch ein 
bisschen traurig.
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Schulentlassung 2023

Disco-Nachmittag

Am 14.06.2023 um 9:30 Uhr waren wir in der Kirche und haben für die AbschlussschülerInnen gesungen. 
Und die LehrerInnen von der BPS Stufe haben das Lied „Auf das, was da noch kommt“ gesungen. Und 
wir haben die Fotos und Videos von den AbschlussschülerInnen angeguckt. Nachdem wir in der Schule 
angekommen sind, hat Herr Feldmann die Zeugnisse und die Coladosen überreicht. Und die 
KlassenlehrerInnen Frau Ben Romdhane, Herr Horst und Herr Hülser haben die Geschenke überreicht 
an die AbschlussschülerInnen. Die LehrerInnen haben mit den AbschlussschülerInnen nochmal das 
Lied gesungen. Die anderen SchülerInnen der Schule haben sich zu einem Spalier aufgestellt. Für die 
großen SchülerInnen gab es nachher alkoholfreien Sekt und es gab noch was zu Essen. Das war ein 
schöner und festlicher Tag und alle haben 
sich schick angezogen!

Fotos: Frau Weitenberg, Text & Layout: Paulinchen

Vor den Ferien war wieder Disco-Nachmittag. In der Turnhalle haben viele Schülerinnen und Schüler zu lauter Musik 
getanzt. Der Schülerrat hatte Getränke und Knabberzeug für alle!

Fotos: Frau Wiengarten, Text & Layout: Paulinchen



Oelder Citylauf

Spende von Herrn Bollmann
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Fotos: Herr Drude, Text: Frau Krefeld & Layout: Paulinchen

Am 17.08.2023 war Herr Bollmann in der Schule und hat eine Spende über 1500 € überreicht. Er hatte 
Geburtstag, er ist 78 Jahre alt geworden. Seine Frau ist 70 Jahre alt geworden und sie sind seit 50 Jahren 
verheiratet. Sie haben also den runden Geburtstag seiner Frau und Goldene Hochzeit gefeiert und 
Geldgeschenke bekommen. Herr Bollmann ist alteingesessener Beckumer und wollte gerne, dass das 
Geld auch in Beckum bleibt und hat dabei an uns gedacht. Er hatte früher mal eine Bäckerei an der 
Stromberger Straße, also ganz in der Nähe unserer Schule. Die Spende wird für unseren Bauwagen 
verwendet. Herr Hillmann plant mit den älteren SchülerInnen aus dem Neubau oben und der BPS, wie sie 
den Bauwagen am Besten nutzen können. 

Der Zaun wird versetzt, damit der 
Bauwagen richtig im Wald steht. Um 
sich vielleicht mal einen Kaffee oder 
Tee kochen zu können, schöne 
Lampen anzubringen usw. muss ein 
Stromanschluss gelegt werden, 
vielleicht muss auch das WLAN 
Netz ausgebaut werden... Aber das 
planen die großen SchülerInnen mit 
Herrn Hillmann. Das wird bestimmt 
eine schöne Ecke zum Chillen. 
Wenn alles fertig ist, berichten wir 
euch, was alles passiert ist!

Vielen Dank Herr Bollmann!

Foto: v.l. Herr Hillmann, Sham, Ronja, Shakira, Herr Bollmann, Sarah
Foto: Herr Feldmann, 
Text & Layout: Paulinchen

Citylauf 2023
Am 10. Juni haben zum zweiten Mal neun Lehrerinnen und Lehrer, Integrationskräfte und 
Ehrenamtliche unserer Schule am Citylauf in Oelde teilgenommen. Es war ein sehr warmer 
Tag, aber alle haben es nach fünf Kilometern ins Ziel geschafft. Das lag aber auch daran, 
weil am Straßenrand viele Leute standen, die uns tüchtig angefeuert haben. Später 
bekamen wir wieder einen großen Pokal für unsere Schule überreicht, weil unsere 
Mannschaft so stark war. Jetzt trainieren wir schon wieder fleißig für das nächste Jahr und 
freuen uns auf den Citylauf 2024.
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neue Schüler und Schülerinnen

Mein Name ist Janda. Ich bin neu an der Vinzenz-von-Paul-Schule und war 
vorher auf der Heinrich-Tellen-Schule. Ich bin 17 Jahre alt und gehe in die 
BPS 2. In der Pause spiele ich gerne mit meinen Mitschülerinnen und 
Mitschülern. Am liebsten bin ich draußen an der frischen Luft. 

Hallo ich heiße Joel und bin 12 Jahre alt.
 Ich bin neu an der Vinzenz-von-Paul-Schule und gehe 

in die Klasse 6b. 
Mir gefällt es hier sehr gut. Ich fahre total gerne 

Fahrrad und mag ganz besonders die Luftkissenpause!

Hallo, ich bin Omar, bin 14 Jahre alt und wohne in Ahlen. Ich komme aus 
Ägypten und bin jetzt in Klasse 10a. Mir gefällt es gut in der Schule! Ich lerne 
gerne Schreiben, fahre gerne Fahrrad und spiele gerne Fußball und 
Basketball.

Ich heiße Ivan und bin 14 Jahre alt. Ich wohne in Ahlen, 
spiele gerne Fußball und gehe in Klasse 8. Die Schule 

und die Schüler in der Klasse sind gut. Ich spreche etwas 
deutsch, bulgarisch, spanisch und ein bisschen englisch.

Mein Name ist Moritz Brinkmann und ich bin 16 Jahre alt. 
Ich wohne in Beckum und verbringe meine Freizeit am 
liebsten mit Zocken. Außerdem interessiere ich mich sehr 
für Computer und Smartphones. Bevor ich in diesem 
Schuljahr auf die Vinzenz-von-Paul-Schule in die BPS 1 
gewechselt bin, habe ich die Erich-Kästner-Schule in 
Oelde besucht.

Hallo! Mein Name ist Anish und ich bin 7 Jahre alt. Ich 
gehe in die Klasse 2a. Ich habe mich schon gut in 

meiner Klasse eingelebt. Viel Freude habe ich beim 
Puzzeln. Auch das Arbeiten im Förderband klappt 

schon richtig gut. In den Pausen spiele ich besonders 
gerne mit Kindern aus anderen Klassen. Ich freue mich 

auf eine schöne Zeit an der VvP-Schule.

...und noch mehr neue Gesichter
Mein Name ist Levia Glöckler, 
ich bin 20 Jahre alt und wohne 
in Beckum. Ich absolviere 
dieses Schuljahr im Rahmen 
meiner Erzieherausbildung, 
mein Anerkennungsjahr an 
eurer Schule. Seit August bin 
ich in der Klasse 7 tätig. In 
meiner Freizeit reite ich und 
treffe mich gerne mit 
Freunden. Ich freue mich sehr 
auf eine schöne Zeit mit euch!

Fotos & Texte: KollegInnen, Layout: Paulinchen

Ich bin Pia Michaelis.
Ich werde Lehrerin.
Ich bin in der Klasse 2b.
Ich bin bis Ende Januar 2024 an der Schule.
(Praxissemesterstudierende)
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neue HelferInnen

Karla Schröer
Klasse 3

BFD

Clara Krebber
Klasse 4

BFD

Marie Küpper
Klasse 5

FSJ Jannis Höltje
Klasse 6b

FSJ

Ekaterini Staikou
Klasse 2b

FSJ

Elisa Brockmeyer
Klasse 8

FSJ

Marleen Bouschery
Klasse 9

Integrationskraft

Melanie Eßmeier
Klasse 10a

Integrationskraft

Jasmin Holtz
Klasse 10b

Integrationskraft

Leonie Sedler
BPS
FSJ

Auch in diesem Schuljahr dürfen wir 
viele neue HelferInnen in der 

Schule begrüßen. Sie unterstützen 
die Schülerinnen und Schüler im 
Schulalltag. Einige machen ein 
Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ), 

einige absolvieren einen 
Bundesfreiwilligendienst (BFD) oder 

arbeiten als Integrationskräfte.

Schön, 
dass
ihr 
da 

seid!

Vielen
Dank 

für 
eure
Hilfe!

Fotos: KollegInnen
Texte & Layout: Paulinchen 

Wir 
wünschen 

euch
eine
tolle
Zeit! 
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Einschulung 2023
Am 08.08.2023 war es soweit: In der Einschulungsfeier wurden 15 Kinder unter dem Motto „Mit Gott 
in einem Boot“ eingeschult. Alle waren aufgeregt, aber auch mutig genug, um dieses neue Kapitel 

ihres Lebens mit ihren Mitschüler*innen und Lehrerinnen in einem Boot mit drei Segeln zu beginnen. 

Ich heiße Georgiana-
Aysha. Aber ihr könnt mich 
Aysha nennen. Ich gehe in 

Klasse 1 und bin sehr gerne 
in der Schule. Ich nde 

schon allein den Weg zu 
Frau Kappe, um den Zettel 
morgens abzugeben. In der 
Pause unterhalte ich mich 
sehr gerne mit anderen 

Mädchen auf dem Schulhof.

Mein Name ist Adam 
und ich gehöre auch 
zu Klasse 1. Ich bin 
gerne in der Schule 
und laufe über den 
Schulhof. Manchmal 
sitze ich auch gerne 

im Sand. Damit spiele 
ich auch gerne in der 

Klasse.

Ich bin Lias und auch 
in Klasse 1. Ich spiele 
am liebsten mit Linsen 

und schütte sie in 
verschiedene Gefäße 
um. In der Pause sitze 

ich am liebsten auf 
dem Karussell und 

fahre damit.

Ich bin Levi und 
gehe in Klasse 
1. Mir gefällt es 
in der Schule 
richtig gut. In 
den Pausen 

spiele ich gerne 
mit meinen 

neuen Freunden.

Ich bin Melih und 
in der Klasse 1. Mir 
macht die Schule 

viel Spaß. Ich 
spiele in der Klasse 
und draußen gerne 
im Sand oder sitze 

mit anderen 
Kindern auf dem 

Trampolin.

Hallo, ich heiße 
Strahinja und bin 

in Klasse 1.
Die Schule ist 

spannend. 
Ich kann schon 

alleine das 
Mittagessen holen 
und spiel in der 
Pause gerne auf 
dem Karussell.

Mein Name ist Soia, ich 
gehe auch in Klasse 1. 

Ich erkunde in der Pause 
gerne den Schulhof. In 
der Klasse sortiere ich 

gerne Farben. Der WIB-
Raum und die Tovertafel 

gefallen mir sehr gut.

Hallo, ich heiße Efe-Can. 
Ich gehe in die Klasse 1. Ich 

arbeite gerne und 
ausdauernd in der 

Freiarbeit. 
Danach male ich am 
liebsten Regenbögen. 

In der Pause spiele ich gerne 
im Schiff.

Fotos & Texte: Frau Kisker, Layout: Paulinchen
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Einschulung 2023
Ein Segel steht für die Klasse 1 mit acht Schüler*innen, das zweite Segel für die Klasse 2a, die vier 
neue Schüler*innen aufgenommen haben und das dritte Segel steht für die Klasse 2b, die drei neue 

Schüler dazu gewonnen haben. Text: Frau Kisker

Ich bin Jan. 
Ich bin total gerne draußen 

auf dem Trampolin oder beim 
Karussell. 

Drinnen beschäftige ich mich 
gerne mit dem Spielreis oder 

mit der Motorikschleife.

Wir 
sind 
neu 
in 

der 
Klasse 

2b

Ich bin Greater. 
Ich kann schon super 

am Tisch arbeiten 
und sortiere gerne. 

Draußen spiele ich oft 
mit Erwa fangen. 
Sandkasten und 
Klettergerüst sind 

auch prima.

Ich heiße Buya. 
Die Schule ist total 

spannend! 
Ich kenne meine 

Lehrer schon super 
gut und freue mich, 

sie zu sehen. 
Schwimmen ist auch 

klasse!

Fotos & Texte: Frau Wiengarten, Frau Bündgens, Layout: Paulinchen

Wir sind neu in der Klasse 2a

Mein Name ist Asan 
und bin 6 Jahre alt. 
Für mich ist noch 
Vieles neu. Die 

Pausen verbringe ich 
am liebsten alleine. 
Mir macht es Spaß, 
in den Pausen über 

den Schulhof zu 
gehen und ihn zu 

erkunden.

Ich heiße Efe und bin 6 Jahre 
alt. Besonders gerne spiele 

ich mit einem Mitschüler aus 
meiner Klasse. Ich kann 

schon richtig gut im 
Förderband arbeiten und 

habe Materialien entdeckt, 
die mir besonders Spaß 

machen. Mit meinen 
Mitschüler*innen verstehe ich 

mich gut.

Ich heiße Zeynep 
und bin 6 Jahre 
alt. In der Klasse 
habe ich schon 

viele Rituale 
kennengelernt. 
Das Klettern auf 

dem Klettergerüst 
macht mir 

besonders viel 
Spaß.

Ich heiße Lennox und bin 6 
Jahre alt. Die Pausen 

verbringe ich gerne mit 
meinen Mitschüler. Ich mag es 
aber auch sehr, in den Pausen 

mit Kindern aus anderen 
Klassen zu spielen. In meiner 
Klasse habe ich mich schon 
gut eingelebt und verstehe 

mich gut mit meinen 
Mitschüler*innen.
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neue Kolleginnen
Hallo zusammen, ich 
bin Frau Münzberg. Ich 
war mit unserem 
zweiten Sohn Wieland 
in Elternzeit und nun 
bin ich wieder da. Ich 
arbeite in der Klasse 6b 
und freue mich, euch 
alle wiederzusehen!

Hallo, ich heiße Mona Röttger. 
Ich bin gelernte Erzieherin und 

arbeite jetzt in der Klasse 1 und 2 
als Pädagogische 

Unterrichtshilfe. In meiner Freizeit 
spiele ich gerne Tennis und 

verbringe meine Zeit am Reitstall. 
Ich bin jetzt gut angekommen in 

der Schule und freue mich auf 
das Schuljahr mit euch!

Ich bin Jeannette Adler 
und arbeite in der Klasse 
6a. Ich bin 40 Jahre alt, 
wohne in Beckum, bin 
verheiratet und habe 3 
Kinder. In meiner Freizeit 
spiele ich viel mit meinen 
Kindern und stricke gerne.
(Pädagogische 
Unterrichtshilfe)

Hallo, ich heiße Natalia Zielonka, bin 
34 Jahre alt und komme aus Oelde, wo 
ich mit meinem Mann und unserer 
kleinen Tochter wohne. Meine Hobbys 
sind Fahrradfahren, Handarbeiten und 
Lesen. Seit den Sommerferien 
unterstütze ich die Klasse 10a als 
Pädagogische Unterrichtshilfe und 
freue mich darauf, euch alle kennen zu 
lernen. Ihr könnt mich gerne 
ansprechen, wenn ihr mich auf dem 
Schulhof seht!

Hallo zusammen, mein Name ist Lucienne Bertram und ich bin in der Klasse 8 als 
Pädagogische Unterrichtshilfe eingesetzt. Einige von euch kennen mich vielleicht noch 
als Frau Meßmann aus den Schuljahren 2018/2019 und 2021/2022.
Nebenbei studiere ich in Dortmund im Master Lehramt für sonderpädagogische 
Förderung. In meiner Freizeit spiele ich gerne Tennis und treffe Freunde. Es ist schön, 
wieder da zu sein und ich freue mich auf ein weiteres Schuljahr an der Vinzenz-von-
Paul-Schule!

Hallo! Mein Name ist Sarah Steffens, ich bin 27 Jahre alt und wohne 
in Beckum. Ich bin Erzieherin und Sozialarbeiterin und darf nun als 
MPT (Multiprofessionales Team)- Kraft die Schule unterstützen. Ihr 
findet mich in der WIB oder in Einzel- und  Gruppenförderungen. In 
meiner Freizeit gehe ich reiten und bin gern kreativ. 
Ich freue mich auf eine tolle und aufregende Zeit mit euch.

Hallo,
ich heiße Solveig Günther und bin seit Anfang August als Schulassistentin tätig. Ich bin 33 
Jahre alt und wohne zusammen mit meinem Mann und unserer kleinen Tochter in Oelde. 

In meiner Freizeit bin ich gerne in der Natur, mache Sport und höre gerne Musik. 

Fotos & Texte: Kolleginnen, Layout: Paulinchen

Mein Name ist Indira Kaibarta 
und ich bin seit August eine 
neue Lehrerin in der BPS 1 
und der BPS 2. Ich bin im 
August mit meinem Hund nach 
Beelen gezogen und habe 
vorher in Rheine gewohnt und 
an der Christophorus Schule 
gearbeitet. In meiner Freizeit 
gehe ich am liebsten mit 
meinem Hund spazieren oder 
verbringe Zeit mit meiner 
Familie.

Hallo, ich bin Elena Krutsch. Da bin 
ich wieder! Schon 2012 habe ich  mein 

FSJ an der Vinzenz-von-Paul-Schule 
gemacht. Nach meiner Ausbildung zur 
Heilerziehungspflegerin habe ich dann 

wieder einige Jahre als 
Integrationshelferin gearbeitet. Nach 

einer weiteren Ausbildung zur 
Heilpädagogin und meiner Elternzeit 
bin ich wieder da. Ich freue mich auf 

eine schöne Zeit an der Schule.
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Interview mit Frau Kappe
Paulinchen: Hallo Frau Kappe, wie schön, dass Sie wieder da sind!
Frau Kappe: Hallo! Ja, ich freue mich auch sehr, dass ich wieder da bin. Es ist sieben Jahre her, dass ich 
hier schon mal bei euch war. Es hat sich auch einiges verändert. Es sind viele neue Kolleginnen und 
Kollegen da und natürlich auch viele neue Schülerinnen und Schüler. Und in der Schulleitung hat sich 
auch etwas verändert. Damals war noch der Herr Steinhaus Konrektor und jetzt ist es Herr Drude. Das 
Aufgabenfeld ist auch ein bisschen anders geworden. Es ist einiges umgestellt worden, Abläufe haben 
sich geändert, IServ ist eingerichtet worden. Vieles kenne ich aber auch noch. Es macht mir viel Spaß, 
hier zu arbeiten.
Paulinchen: Wo waren Sie denn in den sieben Jahren? 
Frau Kappe: Ich habe erst zwei Jahre beim ambulant betreuten Wohnen gearbeitet. Von dort wurde ich 
abgeworben in die Geschäftsstelle vom Caritasverband in Freckenhorst. Dort habe ich in den letzten 
Jahren gearbeitet. Dort waren auch sehr nette Kolleginnen.
Als Herr Feldmann angerufen hat und gefragt hat, ob ich wiederkommen möchte habe ich natürlich auch 
meinen  Ausstand gegeben. Da haben meine Kolleginnen festgestellt, dass ich die Kollegin bin, die in 
den meisten Einrichtungen des Caritasverbandes war, weil ich häufiger gewechselt habe. Das war mir 
fast peinlich, es sieht ja so aus, als würde ich immer flüchten aus den Einrichtungen.
Paulinchen: Nein, aber jetzt sind Sie bei uns angekommen, oder?
Frau Kappe: Das hoffe ich mal. Das habe ich mir damals, als ich hier war, auch echt so gewünscht. Aber 
Frau Schüller ist ja jünger als ich und warum sollte sie gehen. Ihr hat es ja auch so gut gefallen. Deshalb 
habe ich nie damit gerechnet. Angefangen habe ich damals in der Arche Noah, im Kindergarten in Ahlen 
in der Verwaltung. Da hatte ich auch immer viele Kinder um mich, das war auch sehr schön. Dann war ich 
im Angela-Kindergarten in Beckum. Auch wieder mit kleinen Kindern. Das hat mir auch gut gefallen.
Paulinchen: Haben Sie auch Kinder von damals hier an der Schule wieder getroffen?
Frau Kappe: Ja, tatsächlich. Da habe ich mich dann gewundert, wie groß sie geworden sind und sich 
verändert haben. Viele Kinder kenne ich auch vom Namen, weil ich in Freckenhorst in der 
Geschäftsstelle für den Kinder- und Jugendbereich verantwortlich war.
Paulinchen: Sind Sie auch froh, wieder hier in Beckum zu sein?
Frau Kappe: Ja, ich wohne ja nicht weit von hier. Mit dem Fahrrad fahre ich genau 3300 Meter. Das ist 
wirklich nur die Straße hoch und dann durch Holter und schon bin ich da. Ich finde es so schön, dass ich 
mit dem Fahrrad fahren kann. Es ist so herrlich, dass ich diese Fahrerei nicht mehr habe. Es ist so 
vertane Zeit, im Auto zu sitzen und 40 Minuten zu fahren. Es ist echt ein Zeitgewinn. Und auf dem 
Fahrrad werde ich morgens wenigstens wach. Ich kenne die Schule auch schon ganz lange, weil 
Verwandtschaft von mir hier im Holter wohnt. Und da habe ich früher als kleines Kind meine Ferien 
verbracht. Und dann bin ich früher immer schon mit dem Roller oder dem Dreirad hier um den Pudding 
gefahren um den Holter und den Schlippkamp. So lange kenne ich schon die Schule. Und als meine 
Kinder klein waren (heute sind sie 20 und 18 Jahre alt), war das immer unser Ausflugsziel hierhin. Da 
mussten sie mit ihren kleinen Rädern auch den Berg hoch und wir konnten dann den Schulhof nutzen 
und haben mit den Kindern dann hier gepicknickt.
Paulinchen: Von wem haben Sie denn diese schöne Schultüte bekommen?
Frau Kappe: Diese wunderbare Schultüte 
habe ich von meinen Arbeitskolleginnen und 
Arbeitskollegen vom Rechnungswesen vom 
Caritas bekommen. Die war auch sehr schön 
gefül l t .  Gummibärchen, Post- i t -Block, 
Kugelschreiber und Textmarker und von Frau 
Schüller habe ich die passende Karte zur 
Einschulung bekommen.
Paulinchen: Dann sind Sie ja gut ausgestattet 
für den Start hier.
Frau Kappe: Das würde ich auch sagen. Da 
kann nichts mehr schief gehen.
Paulinchen: Vielen Dank für das Interview.

Wir können nun mit Sicherheit sagen, dass 
wir immer großes Glück haben, so tolle, liebe 
Sekretärinnen an unserer Schule zu haben!

Foto, Text & Layout: Paulinchen
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Gebärden der Monate

Umgestaltung des Aquariums

Die Schulzahnärztin war da
Am 14.08. und am 
16.08.2023 war die 
Zahnärztin in der 

Schule. Alle 
Schülerinnen und 
Schüler, von der 1. 
Klasse bis zur BPS 
konnten an diesen 
Tagen ihre Zähne 

kontrollieren lassen.
Fotos, Text & Layout: 
Paulinchen

Herr Krienerniedick hat zusammen mit seiner Frau das Aquarium in der Eingangshalle umgestaltet. 
Hierbei haben sie den Kies gegen Sand getauscht, neue Wurzeln eingebaut und das Becken neu 
bepflanzt. Das Aquarium ist nun ein Südamerika-Becken und soll einen Ausschnitt eines Bachlaufes im 
Amazonasgebiet darstellen. Nicht nur die Optik hat sich verändert, es sind auch neue Fische 
eingezogen. Nun schwimmen zu den Skalaren auch Brilliantsalmler, Panda-Zwergbuntbarsche und 
viele andere Fische im Aquarium. Welche genau, könnt ihr auf dem Schild nachschauen.

Viel Spaß beim Beobachten!

Gebärden aus: sign digital, Info: Frau Strenge & Layout: Paulinchen

Text: Herr Krienerniedick, Fotos & Layout: Paulinchen
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Besuch im Seniorenheim

Seit Beginn des neuen Schuljahres 
fahren wir jeden Dienstag mit 
Shakira, Sham, Marie, Jason und 
Ronja mit Frau Ben Romdhane ins 
Julie-Hausmann-Haus. 
Das ist ein Seniorenheim in Beckum. 
Dort verbringen wir Zeit mit den 
Senioren und spielen zum Beispiel: 
Gesellschaftsspiele. 
Es macht riesigen Spaß.
Eure BPS

Fotos: Frau Ben Romdhane, Text & Layout: Paulinchen

SchülerInnen-Disco
Jeden Montag bietet Frau Ben Romdhane in der Gymnastikhalle 
Disco für die älteren SchülerInnen aus dem Neubau oben und der 
BPS an. Bei lauter Musik, bunten Lichtern und mit einer 
Nebelmaschine können die SchülerInnen sich treffen und tanzen.

Foto, Text & Layout: Paulinchen
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Reiten auf Hof Lohmann
Die Klasse 3 fährt in diesem Schuljahr mit unserem Schulbulli zum Reiten auf Hof Lohmann 
nach Freckenhorst.

Wir füttern die Ziegen.
Wir beobachten die Schafe und Hühner.
Wir zählen die Schweine.

Die Pferde Anton und Aline haben wir kennen gelernt.
Almina und John reiten auf Aline.
Ben, Mia, Gabriel, Yehor, Yasmin, Can, Elias und Ara reiten auf Anton.

Zur Begrüßung geben wir den Pferden eine Möhre.
Einige Kinder reiten schon wie ein Flieger.
Andere knien und sitzen im Rücksitz.
Auf dem Pferderücken liegen ist besonders schön.

Fotos & Text: Frau Kaiser,
Layout: Paulinchen
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Handyregeln

Prüfung bestanden

In der nächsten Paulinchen-Ausgabe berichten wir euch über das He t tr fb ss e ! 

Kunst in und mit Klasse 7

Am 31.08.2023 hat Herr Halberschmidt seine Prüfung 
zum Fachlehrer großartig bestanden!  

Es war ein langer und aufregender Tag für ihn und seine 
Mentorin Frau Eickelpasch. 

Wir gratulieren ganz herzlich und freuen uns sehr, dass 
er hier an unserer Schule bleibt!

Foto: Frau Wiengarten, Text & Layout: Paulinchen

Im Rahmen des Präventionskonzepts wurden neue Handyregeln eingeführt. Die Regeln gelten für 
SchülerInnen genauso wie für alle MitarbeiterInnen. SchülerInnen aus dem Neubau (also ab Klasse 8) 
können einen Handyführerschein erwerben. Der Handyführerschein regelt Bereiche und Zeiten, in 
denen das Handy benutzt werden darf.

Mit dem neben stehenden QR-Code 
gelangt ihr direkt zum Erklärfilm, den 
Herr Horst für die Homepage erstellt hat. 
Außerdem könnt ihr dort die 
vollständigen Handyregeln nachlesen.

Die Künstlerin Frau 
Schildheuer hat das tolle Bild 

zusammen mit den 
Schülerinnen und Schülern der 

Klasse 7 gestaltet. 
Es hängt jetzt auf dem Flur zu 

Haus 3.
Julian zeigt es uns stolz!

Foto, Text & Layout: Paulinchen

QR-Code: Herr Horst, Text & Layout: Paulinchen
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